

## Retiro lanza Preuniversitario Municipal Gratuito y Seremi de Educación llama a replicar la iniciativa

En una ceremonia realizada en el Liceo Guillermo Marín, la Municipalidad de Retiro, a través de una iniciativa impulsada por el alcalde Rafael Ramírez Parra y aprobada por el Concejo Municipal, dio inicio oficial al Preuniversitario Municipal Gratuito, un programa orientado a jóvenes que desean acceder a la educación superior.

El programa está dirigido a estudiantes de cuarto medio de establecimientos de la comuna y a jóvenes egresados que rendirán la Prueba de

Acceso a la Educación Superior (PAES). Contempla clases presenciales en lenguaje, matemáticas, ciencias e historia, materiales pedagógicos incluidos y docentes especializados. Todo de manera completamente gratuita, eliminando barreras económicas y garantizando igualdad de oportunidades.

En la ceremonia participó el SEREMI de Educación del Maule, Cristian Bonfort, quien valoró la iniciativa y destacó que este tipo de acciones son un ejemplo a seguir. “Este es un modelo que debería ser replicado por otros municipios del

país, porque apuesta directamente por el futuro de nuestros jóvenes y la equidad en el acceso a la educación superior”, señaló.

Por su parte, el alcalde Rafael Ramírez expresó: “damos un paso significativo en la construcción de una comuna con más oportunidades para nuestros jóvenes. Con orgullo y compromiso, damos inicio oficial al Preuniversitario Municipal Gratuito de Retiro, un proyecto que nace desde la convicción de que el futuro se construye desde la sala de clases y desde el corazón del municipio.”

